INE presenta urnas electrónicas que se usarán el 2 de junio

(2024-04-04), Criterio Diario PUE (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 23:32:43, Precio \$5,000.00 La Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentaron el modelo de urna electrónica que estará en funcionamiento el próximo 2 de junio en las casillas especiales de la CDMX y Nuevo León.

Por primera vez se usaran más de 300 urnas v.7.0 para las elecciones. Estas se usarán para recibir votos de elecciones federales y locales.

En una reunión con representantes de los partidos políticos, María Luisa Flores Huerta, Vocal Ejecutiva de la Junta Local Ejecutiva, destacó la importancia de esta tecnología, subrayando que estas urnas son resultados de un gran esfuerzo del personal del INE, ya que se inició sin presupuesto y, a pesar de ello, se logró crear equipos que tienen una serie de bondades en seguridad, eficacia y velocidad para la ejecución de los sufragios.

La Consejera Presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, resaltó la relevancia de familiarizarse y utilizar de manera efectiva esta tecnología, afirmando que representa el futuro de las elecciones en México.

"En mi concepción, es el futuro de las elecciones en México. Se han hecho diversos prototipos, diversos institutos electorales y en esta ocasión pues ya es una realidad, porque se va a llevar este mecanismo a las casillas especiales de la Ciudad de México".

Se distribuirán un total de 301 urnas electrónicas de la siguiente manera:

- -44 casillas especiales en la Ciudad de México con 132 urnas electrónicas
- -27 casillas especiales en Nuevo León con 81 urnas electrónicas
- -23 sedes en el extranjero con 88 urnas electrónicas.

Daniel Eduardo Flores Góngora, Director de Estadística y Documentación Electoral, enunció que el modelo de urna v.7.0 tiene las siguientes ventajas:

- -Ofrece la inmediatez de los resultados
- -Es libre de errores humanos,
- -Cada equipo cuenta con una batería de alta duración para garantizar su operación durante toda la Jornada Electoral, en caso de no tener fuentes de electricidad.

Como parte de la exhibición, se realizó un simulacro exitoso, donde se mostró a detalle cada uno de los pasos a seguir para el ejercicio del voto.

Habilitarán urnas electrónicas en 44 casillas especiales de CdMx

(2024-04-04), Diario Amanecer de México (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:31:14, Precio \$5,000.00

Spread the loveCon la participación de consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), la Junta Local Ejecutiva del INE en la capital del país presentó el funcionamiento de las urnas electrónicas versión 7.0 que se instalarán en las 44 casillas especiales que formarán parte de la jornada electoral del domingo 2 de junio.

Las urnas electrónicas podrán recibir los votos para las elecciones de Presidencia de la República, diputaciones y senadurías federales, así como los sufragios de los comicios para Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales.

En el encuentro, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, señaló que "las urnas electrónicas representan el futuro de las elecciones en la Ciudad de México".

Destacó la relevancia de que la ciudadanía conozca el funcionamiento de estas urnas y las medidas de seguridad con las cuentan para garantizar la secrecía del voto ciudadano.

Indicó que, con esta demostración, por parte de las autoridades del INE, las personas a cargo de la organización de los procesos electorales podrán conocer de manera detallada el funcionamiento de estos dispositivos, los cuales, además, se van a emplear para la votación de personas mexicanas desde el extranjero.

En presencia de los consejeros del IECM, Erika Estrada Ruiz, Ernesto Ramos Mega y Bernardo Valle Monroy, detalló que la comunidad migrante en el extranjero no sólo tendrá la posibilidad de votar por los cargos a la Presidencia de la República y senadurías, sino que también lo harán para la elección a la Jefatura de Gobierno de la CdMx y para la Diputación Migrante.

Finalmente, reiteró la relevancia de conocer el funcionamiento de las urnas electrónicas y poder discutir sobre sus características, medidas de seguridad, el formato de las boletas electrónicas, el tiempo promedio de votación, los métodos de conteo y recuento de votos, entre otros aspectos.

En el encuentro, la consejera presidenta del Consejo Local del INE en la Ciudad de México, María Luisa Flores Huerta, detalló que las urnas electrónicas versión 7.0 facilitarán el conteo de votos, de manera ágil y sencilla.

Spread the love

Adopción de urnas electrónicas es un paso crucial para consolidar el sistema electoral: Vocal Ejecutiva del INE CDMX

(2024-04-04), Central Electoral (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:06:59, Precio \$5,000.00

En las 44 casillas especiales que se instalarán en la capital del país, se utilizarán urnas electrónicas para recibir los votos de la ciudadanía

La Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en la Ciudad de México, en el contexto del impulso institucional hacia la transformación digital de los procesos electorales, llevó a cabo la presentación de las Urnas Electrónicas versión 7.0 que se utilizarán en las casillas especiales para la Jornada Electoral del próximo 2 de junio.

La Vocal Ejecutiva del INE en la Ciudad de México, María Luisa Flores Huerta, en su papel de anfitriona y promotora de este proyecto, destacó la importancia de transitar de boletas impresas a digitales: «La adopción de las urnas electrónicas es un reflejo de nuestro esfuerzo por asegurar que cada voto se cuente de manera precisa y eficiente. Este es un paso crucial en nuestro camino hacia la consolidación de un sistema electoral moderno y confiable».

La presentación de las Urnas Electrónicas v.7.0 contó con la asistencia de personalidades destacadas en el ámbito electoral, demostrando la importancia y el interés colectivo en esta innovación. Entre los presentes estuvieron las conseieras electorales del INE CDMX: María de los Ángeles Gil Sánchez, Luz María Cruz Parcero y Maira Melisa Guerra Pulido, cuya presencia subraya el interés institucional por modernizar los procesos electorales.

Además, asistió la Consejera Presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño Durán, así como la Consejera Erika Estrada Ruiz, y los consejeros Ernesto Ramos Mega y Bernardo Valle Monroy: lo que evidencia la colaboración de los órganos electorales federal y local en el Proceso Concurrente, para extender los derechos políticos de la ciudadanía, a través de la innovación tecnológica.

Este avance promete redefinir la experiencia de votación, garantizando un proceso eficiente, seguro y accesible para toda la ciudadanía. Con la integración de las urnas electrónicas en las 44 casillas, el INE CDMX busca contribuir con datos que permitan valorar a las instancias correspondientes, a mediano plazo, reducir el uso de papel en las elecciones.

La presentación de las urnas electrónicas contó con una demostración técnica a cargo del Director de Estadística y Documentación Electoral del INE, Daniel Eduardo Flores Góngora, quien ofreció una visión detallada de las características, la seguridad y la facilidad de uso de las urnas que incluyen aditamentos para personas con discapacidad visual.

El evento incluyó una presentación interactiva que permitió a las personas asistentes hacer uso de las urnas, comprendiendo mejor su funcionamiento y las medidas de seguridad implementadas. Flores Huerta y Flores Góngora, respondieron a preguntas y compartieron percepciones sobre cómo la tecnología está configurada para adaptarse a las necesidades del electorado, enfatizando que «la transparencia y la educación electoral son fundamentales para fortalecer la confianza en los comicios».

En la demostración también asistieron la Vocal de Organización Electoral de la Junta Local Ejecutiva del INE, Rosa Isela Lazcano Ostria; la Vocal de capacitación Electoral y Educación Cívica, Yesenia Nava Manzano; el Vocal Secretario Francisco Javier Morales; y el Encargado de la Vocalía del Registro Federal de Electores, Marco Antonio Cruz Izalde; reafirmando el compromiso del INE con la implementación de tecnologías que promueven procesos electorales de vanguardia, eficientes y transparentes.